

令和5年1月26日

ご家族の皆さま

社会福祉法人 桜花会
ライフケア大手門
施設長 江頭 聡子

新型コロナウイルス感染症収束のお知らせ

ご家族の皆様には、日頃から当施設の感染対策にご理解とご協力を頂きありがとうございます。

特別養護老人ホーム3階におきまして、令和4年12月23日新型コロナウイルスに感染したご入居者様が確認されてから、管轄保健所、各医療機関、その他関係機関のご協力、ご支援をいただきながら感染拡大防止に職員一丸となって取り組んでまいりました。令和4年12月23日より令和5年1月9日までの間に、特別養護老人ホーム3階のご入居者様22名、職員6名の感染が確認されました。重症化リスクがある方は医療機関で入院治療を行いました。軽症・無症状の方は施設で療養となりました。

1月9日以降、新たな感染者発生もなく1月20日には最後の感染者が療養期間解除となり、陰性者の健康観察期間も明けたことから、管轄保健所より『収束』の判断をいただきました。その判断を受けライフケア大手門では、1月26日『特別養護老人ホームにおける新型コロナウイルス感染症の収束』を宣言致しました。

この度は、ご入居者様、ご家族様、関係者の皆さまには多大なご迷惑とご心配をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。

引き続き、感染症対策を行いながら介護サービスの提供に努めてまいりますので、何卒宜しく願い申し上げます。